

令和4年1月吉日

各位

酒屋魂実行委員会
実行委員長 関 明泰

第5回酒屋角打ちフェス延期について

謹啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、2月11日～13日の3日間で開催を予定しておりました酒屋角打ちフェスは、新型コロナウイルス感染症の終息を前提に準備を進めて参りました。

一旦は感染状況も落ち着いたことから、説明会を実施し皆様方にイベント開催のご案内をさせて頂いておりました。

しかしながら、ここにきて新型コロナウイルス感染症の国内感染者が4ヶ月ぶりに、1万人を超え、東京都も警戒レベルを上から2番目に引き上げる方針を打ち出すなど、状況の変化が見られるようになりました。

当実行委員会は、このような状況を鑑みて、お酒を楽しみにしているお客様をはじめ、全ての関係者様の健康、安心・安全を最優先すべきであると判断し、本イベントの開催の延期を決定致しました。

昨年2月から再びの延期となり、今年のイベント開催を楽しみにして下さっていたお客様、関係者様には大変申し訳なく、主催者といたしましても断腸の思いで御座います。

関係者の皆様方におかれましては、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、感染収束が前提となりますが、本年6月24日～26日、上野恩賜公園で酒屋角打ちフェスの開催を予定しております。皆様により一層、お酒の魅力を知って頂けるよう、主催者及び出店者一同で準備を進めて参ります。

開催の際は、ぜひともご来場頂けますようお願い申し上げます。

末筆では御座いますが、この度、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に罹患された方々には謹んでお見舞い申し上げますとともに、一日も早いご快復を心よりお祈り申し上げます。

また、最前線で国民の健康福祉に貢献してくださっている医療従事者、介護従事者に心より敬意を表します。

不安な日々を過ごされている皆さまにおかれましても、一日も早い事態の収束を心よりお祈り申し上げます。

謹白